

VERKEHRS-TRAINING MIT DER POLIZEI

Am 29. und 30. Januar waren die Polizistinnen und Polizisten von der Jugendverkehrsschule bei uns.

Zuerst kamen sie zu uns ins Klassenzimmer. Dort haben sie mit uns besprochen, wie wir uns beim Überqueren einer Straße richtig verhalten.

Auch wenn wir vieles schon wussten, war es gut, die Regeln noch einmal genau zu wiederholen, denn richtiges Verhalten im Straßenverkehr ist lebenswichtig!

Außerdem ist vor unserer Schule viel Verkehr, weil so viele Eltern ihre Kinder mit dem Auto bringen.



Darum:

- 1. Einen Schritt Abstand vom Bordstein halten.**
- 2. Nach links schauen, dann nach rechts schauen und dann nochmal nach links.**
- 3. Wenn kein Auto zu sehen oder zu hören ist, losgehen. Dabei „nicht rennen und nicht pennen“.**

Das haben wir mit einem ausrollbaren Bordstein im Klassenzimmer geübt. Und damit wir sehen, wie wichtig es ist, dass wir einen Schritt Abstand halten, durften wir den Polizisten Herrn Stani sogar auf die „Straße“ schubsen!

Danach ging es nach draußen zum Bus der Jugendverkehrsschule. Da konnten wir ausprobieren, dass wir für einen Busfahrer unsichtbar sind, wenn wir ganz nah vor dem Bus die Straße überqueren wollen!

Zum Schluss sind wir auch noch mit dem Bus gefahren. Eine scharfe Bremsung vom Fahrer hat uns

spüren lassen, wie wichtig es ist, dass wir uns festhalten!



Aber das allerbeste war die Karussellfahrt: Immer rundherum um den Audi-Kreisel!